
XIX.GP.·NR 
Nt bq~ IJ 

1995 -03- 09 

der Abgeordneten Mag. Guggenberger 

und Genossen 

ANFRAGE 

an den Bundesminister für Unterricht und Kunst 

betreffendHAKIHAS Landeck 

Die Bundeshandelsakadmie und Bundeshandelsschule Landeck findet mit dem derzeit 

vorhandenen Räumlichkeiten längst nicht mehr das Auslangen. Teilweise muß der Unterricht 

an diesen Schulen sogar in Behelfsbaracken abgewickelt werden. Seit geraumer Zeit wird 

daher die Errichtung eines Neubaus im Landecker Stadtteil Bruggen gelegenen Grundstückes 

betrieben. Ihr Amtsvorgänger Bundesminister Dr. Rudolf Scholten hat in einem Schreiben an 

den erstunterzeichneten Abgeordneten schriftliche zugesagt, die Budgetmiuel für den Neubau 

der HAK/HAS Landeck zur Verfügung zu stellen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an den Bundesminister für Unterricht und Kunst 

daher nachstehende 

Anfrage: 

1. Sind Sie bereit, die o.ä. Zusage Ihres Amtsvorgängers BM Dr. Rudolf Scholten 

einzulösen? 

2. Wie weit sind die Bemühungen um die Verwirklichung dieses Projektes gediehen? 

3. Wann ist mit einem Baubeginn und wann mit der Aufnahme des Unterrichts im neu 

errichteten Gebäude zu rechnen? 
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